



## Wakil IKA UNAIR: Wisuda Periode Agustus Momentum Mengenal Makna dan Arti Perjuangan

**IKA UNAIR** - Universitas Airlangga kembali meluluskan wisudawan dalam prosesi wisuda untuk periode Agustus 2022. Dalam wisuda yang digelar pada Sabtu (13/8/2022), Ikatan Alumni (IKA) UNAIR yang diwakili oleh Dr. Drs. Andik Fadjar Tjahjono, MSi turut memberikan sambutannya. Dalam momen membahagiakan tersebut mewakili Ketua Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA UA), Andik menyampaikan permohonan maaf karena ibu Khofifah Indar Parawansa tidak dapat hadir sebab bersamaan dengan agenda kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan.



"Ibu Khofifah menitipkan salam kepada seluruh jajaran unair dan wisudawan serta keluarga wisudawan yang berbahagia," tuturnya. Dalam wisuda UNAIR periode III yang bertepatan dilaksanakan pada bulan peringatan kemerdekaan NKRI ini diharapkan mampu menjadi momentum yang tepat untuk mengingatkan wisudawan terkait peran pejuang kemerdekaan. Terutama dalam memberikan makna dan arti perjuangan meraih kejayaan.

## Dr Joni Haryanto Berikan Kuliah Umum bagi Alumni Keperawatan UNAIR di Kupang



**IKA UNAIR** - Alumni Fakultas Keperawatan (FKep) Universitas Airlangga (UNAIR) yang berada di Kupang mendapat materi kuliah umum. Materi kuliah umum disampaikan langsung oleh Dr Joni Haryanto SKp MSi, dosen Fakultas Keperawatan UNAIR. Kegiatan tersebut berlangsung di Graha PPNI NTT, Naimata Kota Kupang, Minggu 14 Agustus 2022 siang. Kuliah umum itu berlangsung dengan tema Konsep Psikoneuroimunologi dalam praktik keperawatan.

Dr Joni menjelaskan bahwa ilmu ini merupakan gabungan antara psikologi, neurologi dan imunologi. Ini merupakan ilmu lama dan ditemukan pada pada zaman kenabian. Selain itu, tambahnya, terapi itu harus dilakukan agar lebih dekat dengan pasien dan juga untuk memberi penguatan. Keyakinan ini, harus diberikan.

## Alumni UNAIR Berikan Tips Tingkatkan Engagement Sosial Media

**IKA UNAIR** - Staf hubungan masyarakat bidang digital marketing, Evita Puspitaningrum, membagikan tips dan pengalamannya dalam menekuni bidang social media engagement pada webinar series Digital Knowledge #2 di Sabtu (20/8). Alumni Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Airlangga (UNAIR) itu kini bekerja sebagai staf digital marketing Rumah Sakit Onkologi Surabaya.



Dengan posisinya itu, ia menjelaskan betapa pentingnya Social Media Engagement (SME). Menurutnya, berinteraksi dengan audiens melalui media sosial memiliki makna sosial yang tinggi. Hal ini guna membangun interaksi dua arah dengan audiens. Dari SME, suatu brand juga bisa mendapatkan evaluasi mengenai produk atau jasa yang ditawarkannya.



## IKAFE UNAIR Gelar Pertemuan Alumni Se-Jawa Timur



**IKAFE UNAIR** - Ikatan Alumni Fakultas Ekonomi dan Bisnis (IKAFE) Universitas Airlangga (UNAIR) gelar pertemuan alumni se-Jawa timur pada Jumat (12/8/2022). Bertempat di Hotel Bumi Surabaya, pertemuan itu bertujuan untuk silaturahmi alumni sekaligus sosialisasi program kolaborasi antara Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNAIR dengan para alumninya. "Malam hari ini kita kumpul, IKAFE Jawa Timur tentu harapannya adalah silaturahmi. Kita mencari jejak baru para alumni IKAFE. Peran alumni diharapkan dapat membantu fakultas ekonomi bisnis untuk peningkatan IKU (Indikator Kinerja Utama) demi keberhasilan Universitas Airlangga," ujar Ketua IKAFE, H Fandi Ahmad Yani S E.

Bupati Gresik itu menyadari bahwa banyak dari alumni FEB UNAIR yang sudah sukses dan menyebar ke berbagai tempat di Indonesia. Sehingga kehadiran alumni untuk kembali ke fakultas, berkolaborasi, dan membangun relasi baik kepada sesama alumni maupun mahasiswa FEB tentu merupakan hal yang sangat ditunggu-tunggu.

## Teken MoU dengan Pemkab Jember, IKA-UNAIR Bantu Eliminasi PMK

**IKA UNAIR** - Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA-UNAIR) Cabang Jember memfasilitasi Tim Satgas PMK Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) UNAIR selama berada di Kabupaten Jember. Fasilitas yang diberikan berupa antibiotik, antipiretik, vitamin, tembaga Sulfat, betadine, asam sitrat dan alat semprot 100 cc. Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) di Kabupaten Jember saat ini, penularannya semakin mengkhawatirkan. Sejak bulan Mei sebanyak 11.000 kasus yang masuk ke Dinas Peternakan. Tingkat penularannya mencapai 98 persen dan menyebabkan tingginya kematian pada Pedet dan sapi



Akibat tingginya angka penularan dan kematian PMK pada Sapi, para peternak sapi mengalami kerugian yang sangat besar. Oleh karenanya, IKA Unair Cabang Jember terpanggil menjalin kerja sama (MoU) dengan Pemkab dalam menangani PMK Sapi yang ada di Kabupaten Jember.

## Dies Natalis ke-109, FK UNAIR Agendakan Pengmas Bersama Alumni di Daerah



**IKAFE UNAIR** - Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga (FK UNAIR) telah memasuki dies natalis ke-109 atau lebih tepatnya 109 tahun pendidikan dokter di Surabaya. Peringatan dies natalis tersebut resmi dibuka pada Kamis (18/8/2022) di Aula Sidang A FK UNAIR dan siarkan langsung melalui Zoom Meeting dan YouTube, dengan dihadiri oleh civitas akademika FK UNAIR hingga alumni.

Ketua panitia dies natalis FK UNAIR ke-109 Dr dr Isnin Anang Marhana SpP(K) FCCP FISR FAPSR menyampaikan bahwa perayaan dies natalis tahun ini sedikit berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Ia mengatakan, tahun ini Dies Natalis FK UNAIR tidak hanya merangkul alumni S1 tetapi juga S2, S3, hingga prodi spesialis baik SP1 atau SP2. "Ini akan menambah guyub dan semarak dies natalis pada tahun ini," ungkapnya.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

### CONTACT US

 @ikaunair  alumni.unair.ac.id  
 info@unair.ac.id  @ika\_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>